

Стандарт породы ТАЙСКАЯ / THAI - THA

добавлено с 01.12.2015 Разрешенные ауткроссы: none	revised 01.12.2015 Thai cat allowable outcross breeds: none
---	--

ГОЛОВА Общая форма головы, профиль, нос, лоб, подбородок УШИ Размер, форма и постав	15 15 10	HEAD General shape, profile, nose, forehead, chin EARS Shape, placement and size
ГЛАЗА Форма и постав цвет	15 10 5	EYES Shape and placement colour
ТЕЛО Строение, форма, размер, строение костяка Высота конечностей, форма лап Хвост и его длина	30 15 5 10	BODY structure, shape, boning, Legs and paws – length and shape tail shape and length
ШЕРСТЬ Окрас и рисунок качество, текстура, длина	25 10 15	COLOR/COAT colour quality, texture, length
КОНДИЦИЯ	5	CONDITION
ИТОГО	100	TOTAL

Общее описание: Кошка среднего размера, гармоничная по всем статьям, ни в коем случае не экстремальная. Это колор-пойнтовая кошка старого сиамского типа (начала XX века). Размер: Кошка среднего размера, мускулистая, но все еще элегантная, восточного типа; коты крупнее кошек.	Appearance: Cats of medium size, well balanced cat without any extremes, colour-pointed-cat of early 20th century type. Size: medium sized, muscular, but yet elegant, of foreign type; males are usually larger than females.
ГОЛОВА: Форма: модифицированный клин с округлыми контурами, широкая на уровне скул Лоб: наполненный Профиль: слегка вогнутый, с четким переходом ото лба к носу на уровне глаз, не ниже уровня нижнего века Нос: средней длины, спинка носа широкая по всей длине, прямая или слабовыпуклая Подбородок: сильный, можно провести вертикальную линию от мочки носа до нижней челюсти Скулы: округлые У взрослых котов могут быть хорошо выражены щеки. Морда: округлая, четко очерченная, пинч недопустим	HEAD: Shape: modified wedge with rounded contours, wide at cheekbones Forehead: full Profile: slightly curved, with a definite transition from the forehead to the nose at eye level, not lower than level of a lower eye lid Nose: medium in length, uniformly broad nose bridge, straight or slightly curved Chin: strong, forms a vertical line with the tip of the nose Cheekbones: rounded Adult males may have jowls. Muzzle: Rounded, clearly shaped, without pinch
УШИ: Форма: Средней величины, широкие в основании, со слегка закругленными кончиками. Постав: Достаточно широкого постава. Расстояние между ушами не менее ширины уха в основании. Кончики ушей слегка разведены в стороны.	EARS: Shape: medium sized, broad at a base, with slightly rounded tips. Placement: set rather wide apart, with one ear width between. Ear tips tilted slight outward.
ГЛАЗА: Форма: Большие, широко и слегка косо поставлены, верхнее веко миндалевидное, нижнее округлое. Цвет: насыщенный от голубого до темно-синего.	EYES: Shape: Large, set wide apart and slightly slanted. The upper line is almond shaped, the lower line is rounded. Colour: Colour is intense, from blue to deep blue.
ШЕЯ: средней длины, в пропорции к телу, мускулистая, элегантная	NECK: medium long, in proportion to body, muscular and elegant.
ТЕЛО: Строение: Среднего размера, крепкое, мускулистое, при этом элегантное, достаточно стройное, но не коренастое и не слишком длинное.	BODY: Structure: medium in size, strong, muscular but yet elegant, rather slender, not sturdy and not excessively long.

<p>КОНЕЧНОСТИ: средней длины, в пропорции к телу, крепкие, сильные. Лапы: небольшие, округлые.</p>	<p>LEGS: medium in length, in proportion to the body, sturdy, strong. Paws: not large and rounded.</p>
<p>ХВОСТ: Средней длины, в пропорции к телу, желательнo достающий до уровня плеч, широкий в основании, равномерно сужающийся к кончику.</p>	<p>TAIL: medium in length, in proportion to the body, preferably reaches the shoulders, broad at a base, tapering slowly to the tip.</p>
<p>ШЕРСТЬ: Структура: Короткая, прилегающая, блестящая, шелковистой эластичной текстуры, с минимальным подшерстком. Окрас: Все цветовые варианты колор-пойнтов без белого. Обязателен четкий контраст между тоном тела и пойнтами. Тон тела должен соответствовать цвету пойнтов. Допустимо легкое затемнение на боках. У взрослых животных допускается затемнение корпуса при сохранении четкого контраста с пойнтами. Пойнты: маска, уши, конечности, лапы, хвост насыщенного цвета и четко прокрашены. Пойнты должны быть максимально близки по цвету. Маска должна равномерно покрывать всю морду, включая подушечки вибрис, и не должна переходить на затылок. У молодых животных солидных окрасов допускается остаточное тэбби на пойнтах.</p>	<p>COAT: Structure: short, close lying, lustrous, satin-like in texture, with a minimal undercoat. Colour: all colourpoint varieties without white. A definite contrast between body tone and points is a must. Body tone should correspond to the colour of points. Light shading is admissible on flanks. In adult cats a light torso darkening is admissible yet the definite contrast with the points remains obvious. Points: mask, ears, legs, feet, tail are dense and clearly defined. Points have to be maximally similar in colour. A face mask should maximally cover the face including whisker pads but shall not transit onto the back of the head. In younger cats of solid colours ghostmarking on points is permissible.</p>
<p>Темперамент: Очень активны, любопытны, общительны, не любят одиночество, обычно нуждаются в обществе человека и других животных.</p>	<p>Temper: Very active, curious, sociable, don't like to be alone, usually need the company of humans and other animals.</p>

<p>НЕДОСТАТКИ</p>	<p>FAULTS</p>
<p>Голова:</p> <ul style="list-style-type: none"> • слабый подбородок • римский нос <p>Глаза:</p> <ul style="list-style-type: none"> • круглые глаза <p>Тело:</p> <ul style="list-style-type: none"> • слишком крупные размеры тела • растянутый корпус • высокие конечности <p>Шерсть:</p> <ul style="list-style-type: none"> • слишком мягкая, пуховая, или чересчур короткая и прилегающая, или жесткая, грубая шерсть • светлые или тиккированные волоски на пойнтах • густой подшерсток 	<p>Head:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Weak chin • Roman nose <p>Eyes:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Round eyes <p>Body:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Too large body • Elongated body • High legs <p>Coat:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Too soft, fluffy or too short and close lying coat as well as harsh coat • Lighter coloured or ticked hairs in the points • Dense undercoat
<p>НЕДОСТАТКИ, ПРЕПЯТСТВУЮЩИЕ ПОЛУЧЕНИЮ СЕРТИФИКАТА</p>	<p>FAULTS PRECLUDING THE CERTIFICATE</p>
<p>Тело:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Любые изменения в типе, указывающие на скрещивание с другими породами (серьезный недостаток) <p>Голова:</p> <ul style="list-style-type: none"> • пинч - серьезный недостаток • выраженный "стоп" • плоский лоб <p>Глаза:</p> <ul style="list-style-type: none"> • любой цвет глаз, кроме голубого или синего; • косоглазие 	<p>Body:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Any changes of type suggesting outcrosses with other breeds (a significant fault) <p>Head:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pinch – a significant fault • Obvious stop • Flat forehead <p>Eyes:</p> <ul style="list-style-type: none"> • eye colour which is not blue or deep blue • squint

Ш е р с т ь : <ul style="list-style-type: none"> • длинная или полу-длинная • темные пятна на животе или груди, покрашенные до корней • Белые пятна и медальоны Х в о с т : <ul style="list-style-type: none"> • некоррекция хвоста ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ--- АГРЕССИВНОСТЬ и другие общие дисквалифицирующие признаки		С o a t : <ul style="list-style-type: none"> • Long or semi-lond • Dark painted to the roots areas on the belly or chest • white spots or lockets T a i l : <ul style="list-style-type: none"> • incorrect tail DISQUALIFICATION- AGGRESSIVENESS And other general disqualifying features	
ПРИЗНАННЫЕ ОКРАСЫ		RECOGNISED VARIETIES	
П о й н т о в ы й	THA n/a/b/c/f/g/h/j/o/p/q/r/d/e	P o i n t e d	
Т а б б и П о й н т о в ы й	THA n/a/b/c/d/e/f/g/h/j/o/p/q/r 21	T a b b y P o i n t e d	